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Hausregeltest 2 (Online) 
 

1. Ein Spieler betritt nach Behebung eines Ausrüstungsmangels ohne Zustimmung des SR das Spielfeld, er greift 
nicht in das Spiel ein. Welche Antwort ist richtig? 
 

a) Keine Verwarnung, Kontrolle Ausrüstung, SR-Ball für die Mannschaft, die zuletzt in Ballbesitz war. 
b) Verwarnung des Spielers, Kontrolle Ausrüstung, Indirekter Freistoß, wo der Spieler stand. 
c) Verwarnung des Spielers, Kontrolle Ausrüstung, Indirekter Freistoß, wo der Ball bei Unterbrechung war. 

 
2. Ein Stürmer schießt aus etwa 12 Metern Entfernung aufs Tor und verliert dabei einen Schuh. Den von der Latte 
zurückspringenden Ball schießt derselbe Spieler ins Tor. Welche Antwort ist richtig? 
 

a) indirekter Freistoß verteidigende Mannschaft, keine persönliche Strafe 
b) Tor, Anstoß, keine persönliche Strafe 
c) indirekter Freistoß verteidigende Mannschaft, Verwarnung 

 
3. Ein Angreifer wird, knapp innerhalb des Strafraums stehend, von einem Verteidiger an seinem Trikot 
festgehalten. Um eine bessere Position zu erlangen, läuft er, da er mit dem Rücken zum Tor steht, aus dem 
Strafraum heraus und wird dabei immer noch am Trikot festgehalten. Nun kommt er deutlich vor dem Strafraum zu 
Fall. Welche Antwort ist richtig? 
 

a) direkter Freistoß außerhalb des Strafraums, Verwarnung 
b) Strafstoß, keine persönliche Strafe 
c) direkter Freistoß außerhalb des Strafraums, keine persönliche Strafe 

 
4. Da es nach Verlängerung noch unentschieden steht, kommt es im Pokalspiel zum Elfmeterschießen. Wer muss 
sich zu Beginn des Elfmeterschießens im Mittelkreis aufhalten? Welche Antwort ist richtig? 
 

a) die beim Spielschluss spielberechtigten Spieler 
b) die spielberechtigten Spieler, inkl. der noch möglichen Auswechselspieler beider Mannschaften 
c) die vorgesehenen Schützen jeder Mannschaft 

 
5. Ein Spieler gerät bei einem Zweikampf außerhalb des Spielfelds hinter die Seitenlinie. Während das Spiel weiter 
läuft, nimmt er dort einen Ersatzball und wirft diesen heftig auf einen auf dem Spielfeld befindlichen Gegenspieler 
und verfehlt ihn knapp. Wie muss der Schiedsrichter nun entscheiden? Welche Antwort ist richtig? 
 

a) direkter Freistoß, Feldverweis 
b) direkter Freistoß, Verwarnung 
c) SR-Ball, Feldverweis 

 
6. Bei einem Eckstoß für die Heimmannschaft verkürzt der Abwehrspieler schon vor der Ausführung den Abstand 
auf weniger als 9,15 Meter. Er wird bei der Ausführung angeschossen und der Ball prallt ins Seitenaus. Welche 
Antwort ist richtig? 
 

a) Einwurf, Verwarnung Abwehrspieler 
b) Wiederholung Eckstoß, Verwarnung Abwehrspieler 
c) Wiederholung Eckstoß, keine persönliche Strafe 

 
7. Ein verletzter Spieler wird in Höhe der Mittellinie von seinem Physiotherapeuten mit Eisspray behandelt. Er steht 
dabei mit einem Bein im Spielfeld und mit einem Bein außerhalb des Spielfelds. Als der Ball auf ihn zurollt und die 
Behandlung abgeschlossen ist, greift er in das Spiel ein, indem er den Ball spielt. Welche Antwort ist richtig? 
 

a) weiterspielen 
b) direkter Freistoß, keine persönliche Strafe 
c) direkter Freistoß, Verwarnung 

 
8. Ein Angreifer verlässt das Spielfeld über die Torlinie, um sich der Abseitsposition zu entziehen. Als der Ball 
anschließend vom Verteidiger im Strafraum gespielt wird, läuft der Angreifer auf das Spielfeld und spielt den Ball mit 
dem Fuß. Wie entscheidet der SR? Wie und wo wird das Spiel fortgesetzt? 
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9. Ein Verteidiger stoppt knapp außerhalb des Strafraums unbedrängt den Ball. Danach hebt er den Ball mit dem 
Fuß in die Höhe und köpft ihn seinem im Torraum stehenden Torhüter zu, der ihn ohne Probleme mit dem Fuß 
wegschießen kann. Wie entscheidet der Schiedsrichter? Wie und wo wird das Spiel fortgesetzt? 
 
 
10. Nachdem ein Spieler ein Tor erzielt hat, läuft er zur Seitenlinie und zieht im Jubel sein Trikot über den Kopf. Das 
Tor wird jedoch wegen einer Abseitsstellung nicht anerkannt. Wie entscheidet der Schiedsrichter? Spielfortsetzung? 
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